

飯高中だより No.9

～ふるさとを愛し、深く考え、共に伸びる～

令和 8年 1月 27日



令和8年スタート

新しい年を迎え、冬休みの生活から学校生活への切り替えも終わり、教室に学年末らしい落ちつきと緊張感が漂っています。1月下旬は、一年間のまとめに向けて学習にしっかり取り組む大切な時期です。寒さが一層厳しくなりますが、この時期は二十四節気の「大寒（だいかん）」にあたり、一年で最も冷え込む時期とされています。昔から人々はこの寒さを知恵として生活に取り入れてきました。たとえば“大寒の卵”は寒さの中で産まれるため栄養価が高く、健康や金運を呼ぶと信じられてきました。季節の移ろいに寄り添いながら暮らしてきた先人の感覚に、私たちも少し触れてみたいのですね。

春休みまでは短い期間ですが、どの学年にとっても一年のしめくくりを意識して日々を過ごしていく時期です。一日一日の学習の積み重ねが、次の学年への大きな力になります。

特に中学3年生のみなさんは、いよいよ受験本番を迎える時期となりました。ここまで積み重ねてきた努力は、必ずみんなさんの力になっています。緊張や不安を覚えるのは自然なことですが、それは真剣に向き合ってきた証でもあります。体調を整え、当たり前の生活リズムを保ちながら、自分の力を信じて最後の仕上げに取り組んでください。応援している先生や家族が、皆さんの周りにはたくさんいます。自信を持って、落ち着いて、本番に臨んでください。

凜とした冬の空気の中で、みんながそれぞれの目標に向かって力を発揮できるよう、学校全体で支えていきたいと考えています。

寒波が押し寄せていましたが、幸い、今のところ降雪、積雪による時間割変更や休校はありません。今後にそのような状況になった場合は、学校保護者メールでお知らせしますので、雪が降りそうな予報の時は朝に学校メールの確認をお願いします。

つながるこころウォーキング

12月23日(火)、天候が心配されましたが、無事「つながるこころウォーキング」を開催することができました。姿見の池、片町の道標、北畠具教の首塚、怪力専故の4つのコースに分かれて自然を満喫しながら地域の方々とウォーキングを楽しみました。ウォーキング中には、いいたかの魅力を写真におさめ、1人1枚フォトコンテストに応募しました。ウォーキングの後は地域の皆様、保護者の皆様に作っていただいた豚汁とぜんざいをおいしくいただき、みんなで楽しい時間を過ごしました。ご参加・ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。



また、参加賞には新しく作った飯高ハンドタオルを配布しました。全3色です。飯高中、道の駅で販売する予定ですので、お買い求めください。



2月の予定

3日 (火) 県立高校前期選抜
 4日 (水) 県立高校前期選抜 地域開放図書館
 5日 (木) CS 事務局会議
 6日 (金) いいなんゼミ (2年生)
 PTA 本部役員会
 9日 (月) 実力テスト (3年生)
 10日 (火) 1・2年学年末テスト範囲発表
 11日 (水) 建国記念日 テスト前活動停止
 12日 (木) 部活動停止 1・2年補充学習
 13日 (金) 県立高校前期選抜内定発表
 出前いいなんゼミ (1年生)
 部活動停止
 CS 学校運営協議会

16日 (月) 三者懇談 (3年生) 部活動停止
 17日 (火) 部活動停止
 18日 (水) 学年末テスト (1・2年)
 地域開放型図書館
 19日 (木) 学年末テスト (1・2年)
 20日 (金) 学年末テスト (1・2年)
 23日 (月) 天皇誕生日
 25日 (水) 地域開放型図書館
 26日 (木) 性の教育講演会
 1・2年補充学習
 27日 (金) 3年生を送る会
 3年生給食最後



謹賀新年